

## EXTRAORDINARIO

A

## LA REGION EXTREMENA

## SECCION OFICIAL

El «Boletín» del 2 publica:  
Circular del Gobierno civil.

Otra del mismo Gobierno autorizando al Presidente de la Diputación provincial para que ordene el pago de 200 pesetas á don Julio Mifsut y Macón, como apoderado de su señor hermano don Arturo, que la comisión acordó concederle.

Edictos administrativos.

\* \* \*

El «Boletín» del 4 publica:

R. O. del Ministro de la Gobernación anunciando, mediante examen, 450 plazas de Aspirantes á vigilantes del cuerpo de vigilancia.

R. O. circular sobre cierre de tabernas.

Circulares del Vicepresidente de la Comisión provincial sacando á subasta el servicio relativo á la impresión y publicación del *Boletín Oficial*; el suministro de víveres para los acogidos en la Casa de Expósito de esta ciudad, del Manicomio del Carmen de Mérida, del hospital de San Sebastián, los asilos de Beneficiencia y Casa de Expósitos, para el año de 1908.

Edicto del Alcalde de Villar del Rey anunciando la vacante de la plaza de médico titular dotada con el haber de mil pesetas y la cual se proveerá por concurso.

Otros judiciales sin interés.

## Local y Regional

Nuestro activo corresponsal en el Montijo, D. Bernabé Rodríguez Mesa, nos dirige con fecha 7 del actual, una carta que no publicamos por falta de espacio, en la cual nos da cuenta de la función dada en aquel teatro la noche del 6, por la compañía de D. Pablo López.

Las obras representadas fueron «Marina» y «Bohemios», cosechando calurosos aplausos la tiple Luisa Bonoris y el tenor Sr. Bezares.

El público no fué numeroso, por haber anunciado la función en malas condiciones, según afirma nuestro corresponsal.

Lo mismo en Montijo que en Puebla de la Cañada no se fijaron carteles anunciando *definitivamente* la función. El 6 por la mañana debieron llegar los programas de las obras que se habían de ejecutar y no llegaron, Agréguese á esto que los artistas llegaron en el último tren y que en otras épocas, las compañías dieron chascos al público.—chascos que resultan más *pesados* para las personas que desde la Puebla fueron al Montijo—y se encontrará la explicación de la falta de concurrencia á la función referida.

El Sr. Rodríguez cree que si la Compañía de Pablo López se decidiera á dar otra función y la anunciara bien, llegando, además á Montijo el referido D. Pablo—ya que no lo hicieron todos los artistas—en la mañana del día en que hubiera de darse la función, obtendría mejores resultados.

La sesión extraordinaria convocada para anteayer á fin de tratar del asunto de Fuente Nueva, se celebrará hoy á las 1 de la tarde, con los concejales que concurren.

Si no hubo número suficiente en la 1.ª convocatoria, se debe, no á que el asunto deje de inspirar interés, como supone el «Noticiero», sino porque desde que dejaron de asistir á las sesiones los 10 concejales abarranistas, es muy difícil reunir los 15 que marca la ley, toda vez que de los 17 que quedan (descontado el difunto Sr. Lluch) dos de ellos, que son agricultores, van frecuentemente al campo y otro (D. Vicente Fer-

nández) está casi siempre fuera de Badajoz.

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de Puerta del Pilar y por la noche baile, de 9 á 2, en el de la calle de San Sisenando.

## Teatro

FUNCION PARA HOY

Por la tarde, á las 4.

«El cabo primero», «La Reina mora» y «La alegría de la Huerta».

Por la noche á las 8 y media.

«El Maño», «La Cacharrera» y «La buena sombra».

Fumad el papel **JOB**

ó dejad de fumar

De venta en todos los estancos. Unicos representantes para la provincia de Badajoz, Rodríguez y Cordero, 17, Melendez Vaidés, 17.

## Servicio telegráfico

Madrid 9 (15'20)

## Consejo

Celebróse el anunciado Consejo de ministros.

Según la nota oficiosa facilitada á la prensa, en él se acordó la concesión de algunos indultos.

También fueron despachados diversos expedientes reglamentarios.

Así mismo se trató del proyecto relativo á redes telefónicas.

Acordóse igualmente que el martes próximo dé principio la discusión de los presupuestos y que las sesiones duren seis horas.

## Ascensos

Firmóse el decreto correspondiente sobre ascensos en la marina.

## Cese

Se ha dispuesto que el general Morgado cese en el mando de la escuadra de instrucción.

## Regreso

La reina Doña Cristina ha regresado de su excursión al extranjero.

## Los temporales

Según telegramas recibidos hoy en la provincia de Huesca, continúan las inundaciones.

## Proceso

Despachos de San Petersburgo manifiestan que ha comenzado la vista del proceso instruido contra el señor Courkuo, exministro adjunto del ministro de asuntos interiores del imperio, por la falta de ejecución de unos tratados.

## Jaurés

Despachos de París manifiestan que Mr. Jaurés, diputado socialista francés que se encuentra en Suiza, se propone dar una serie de conferencias, por lo cual recibió en Lorraine un aviso del gobernador general, previniéndole que si hiciera propaganda antimilitarista, será expulsado del territorio de la confederación.

## Fusión

Según comunican de Oporto, los diferentes Centros republicanos de aquella ciudad, proyectan la fusión de todos ellos, en uno que se denominará «Club republicano de Oporto».

El elocuente exdiputado republicano Alfonso Costa, que se encuentra en Oporto, trabaja por la pronta realización del proyecto.

## Causa rufinosa

Telegrafian de Roma diciendo que continúa la vista del proceso instruido contra el exministro de Italia Nari, que tanta exaltación produce en aquel país.